



Por: Inspector Raúl Sequeira

### Frenan a 40 sujetos por delitos de alta peligrosidad en el país



**E**l trabajo policial en paradas de buses, mercados, parques, zonas comerciales, el patrullaje en barrios, entre otras acciones, [continúan dejando excelentes resultados en el enfrentamiento a la delincuencia en el país, en esta ocasión la Institución Policial dio a conocer la captura 40 elementos vinculados a delitos de alta relevancia](#), así lo dio a conocer el Comisionado General Sergio Gutiérrez, Segundo Jefe de la Delegación Policial de Managua.



## Enfrentamiento a la delincuencia en Río San Juan



Durante la última semana en el departamento de Río San Juan, la Policía Nacional logró la detención de 10 sujetos vinculados a diferentes delitos de peligrosidad, entre ellos 2 autores de muertes homicidas y 6 por robo con intimidación, informó el Comisionado Mayor Denis Castro, Jefe de esta Delegación Policial.



## 22 sujetos presos en León



### 4 DELINCUENTES PRESOS POR DELITO ROBO CON INTIMIDACIÓN (ASALTO) MUNICIPIOS:



#### EL SAUCE



**Walter José  
Mendoza Espinoza**

**Antecedentes delictivos:**  
hurto, asedio y agresión  
contra las personas.



**José Ernesto  
Osorio Vanegas**

**Antecedentes delictivos:**  
Lesiones y agresión  
contra las personas.

#### 3 LA PAZ CENTRO



**William José  
Vanegas García**

**Antecedentes delictivos:**  
Robo con fuerza, hurto y  
agresión contra las  
personas.



**Víctor Alfonso  
Mayorga**

**Antecedente delictivo:**  
agresión contra las  
personas.

En el departamento de León, la Policía Nacional capturó a 22 sujetos por delitos de peligrosidad, durante la semana comprendida entre el lunes 24 y domingo 30 de enero de 2022, ocupando 1 libra de marihuana, 2.3 gramos de piedra de crack, 1 automóvil, 2 motocicletas y 2 teléfonos celulares.



#### EVIDENCIAS OCUPADAS A LOS DELINCUENTES



- 1 libra de marihuana
- 2.3 gramos de piedras crack
- 1 automóvil placa LE 491
- 2 motocicletas
- 2 teléfonos celulares

## Accidentes de tránsito siguen dejando dolor y luto



© Visión Policial

El exceso de velocidad, el estado de ebriedad, la invasión de carril, entre otras causas, siguen dejando resultados lamentables en las vías del país, la Dirección de Seguridad de Tránsito Nacional (DSTN) informó el deceso de 17 personas y de 35 lesionadas por accidentes de tránsito, así lo dio a conocer el Comisionado Mayor Edgar Sánchez, [Segundo Jefe de esta especialidad Policial.](#)

La DSTN les recuerda que una mejor actitud para manejar es posible, es así que siempre hace el llamado a respetar los límites de velocidad, a no manejar en estado de ebriedad y usar correctamente los dispositivos de seguridad.



## Prevención vial en Juigalpa

Con el objetivo de prevenir los accidentes de tránsito y sus fatales consecuencias, Agentes de esta Especialidad entregaron volantes y calcomanías con mensajes alusivos a la prevención vial, a conductores y usuarios del transporte público del municipio de Juigalpa, departamento de Chontales.



## Dan cobertura a “Feria de la Economía Familiar”,

Durante el fin de semana, oficiales del municipio de San Carlos, departamento de Río San Juan, dieron cobertura a la “Feria de la Economía Familiar”, con el objetivo de garantizar la seguridad a comerciantes y compradores que participaron en esta actividad.



## Lanzan Plan Verano en municipios de Río San Juan

En los municipios de El Castillo y Morrito, Autoridades Policiales, de Turismo y Edilicias lanzaron el Plan Verano 2022, que tiene como objetivo garantizar la seguridad de las personas, familias y comunidades en las carreteras, actividades religiosas, recreativas y balnearios en esta temporada veranera.



## Seguridad en zonas montañosas

En las comarcas La Tigra y Santa Rosa, municipio de San Miguelito, compañeros de Base Patrulla mantienen presencia en estos lugares montañosos y de difícil acceso, a fin fortalecer la seguridad de las familias campesinas.



## Asambleas de Seguridad Ciudadana en “Los Chiles”

En la comunidad Los Chiles, San Carlos, Río San Juan, oficiales   se reunieron con la población de esta localidad, a fin de conocer y dar respuesta a los problemas de seguridad de la zona.



### Palabras de la Compañera

**“Tenemos relanzamiento  
de la Comisaría de la Mujer  
en San Dionisio,  
Matagalpa, este jueves 3 y  
nueva Unidad de  
Seguridad Ciudadana en  
León, barrio Guadalupe, el  
viernes 4 por la tarde”.**



***[www.policia.gob.ni](http://www.policia.gob.ni)***

# *Siempre activos en las Redes Sociales*

## *¡Una Trinchera que no debemos descuidar!*





República de Nicaragua  
**POLICÍA NACIONAL**  
Relaciones Públicas



CENTINELAS DE LA PAZ Y LA ALEGRIA DEL PUEBLO

## NOTA DE PRENSA No. 016–2022

La Policía Nacional informa al pueblo de Nicaragua:

### **CUATRO PERSONAS FALLECIDAS EN ACCIDENTES DE TRÁNSITO AYER DOMINGO 30 Y HOY LUNES 31 DE ENERO DE 2022**

**Granada, reparto San Juan**, kilómetro 42 carretera hacia Masaya, ayer domingo 30 de enero de 2021, a las 2:00 de la tarde, falleció **Augusto César Dávila Cerrato**, de 48 años de edad, a consecuencia de accidente de tránsito.

Equipo técnico de investigación de accidentes comprobó que **Augusto César Dávila Cerrato**, conducía motocicleta placa MY 16652, de oeste a este, a exceso de velocidad y sin casco de protección, perdió el control e impactó con objeto fijo.

Cuerpo examinado por médico forense del departamento de Granada, dictaminó causa de muerte: **Trauma craneoencefálico severo**.

**Madriz, municipio Yalagüina**, comunidad Las Cruces, kilómetro 209 carretera Panamericana Norte, ayer domingo 30 de enero, a las 6:00 de la tarde, falleció **Rodolfo José Moncada**, de 41 años de edad, a consecuencia de accidente de tránsito.

Equipo técnico de investigación de accidentes confirmó que **Rodolfo José Moncada**, conducía motocicleta, de norte a sur, a exceso de velocidad y sin casco de protección, invadió carril contrario e impactó con cabezal placa C 646015, conducido por **José Ronald Hernández Álvarez**, de 34 años de edad.

Cuerpo examinado por médico forense del departamento de Madriz, determinó causa de muerte: **Shock hipovolémico por traumatismo**.

**Carazo, municipio Santa Teresa**, kilómetro 49 ½ carretera Panamericana Sur, ayer domingo 30 de enero, a las 10:30 de la noche, falleció persona no identificada, de sexo masculino.

Equipo técnico de investigación de accidentes constató que **Moisés Antonio Narváez Pérez**, de 31 años de edad, conducía motocicleta placa CZ 19811, de norte a sur, a exceso de velocidad, atropelló a peatón de identidad desconocida, quien cruzó la vía de forma imprudente.

Cuerpo examinado por médico forense, del departamento de Carazo, diagnosticó causa de muerte: **Trauma craneoencefálico severo.**

**Managua, Distrito 5**, colonia 14 de Septiembre, paso desnivel Rubenia, 20 metros al sur, hoy lunes 31 de enero, a las 1:00 de la madrugada, falleció **César Augusto Urbina Barrios**, de 27 años de edad, a consecuencia de accidente de tránsito.

Equipo técnico de investigación de accidentes verificó que **César Augusto Urbina Barrios**, conducía motocicleta M 164187, de sur a norte, a exceso de velocidad, impactó con grúa estacionada sobre la vía, con la señalización debida, conducida por **Carlos Santiago Martínez Argeñal**, de 36 años de edad.

Cuerpo examinado por médico forense del Instituto de Medicina Legal, concluyó causa de muerte: **Trauma craneoencefálico severo.**

Policía Nacional hace un llamado a conductores y peatones a respetar las normas de Seguridad Vial para proteger su vida.

Managua, lunes 31 de enero de 2022.

**División de Relaciones Públicas  
Policía Nacional**



---

**HONOR - SEGURIDAD - SERVICIO**

Con la Comunidad



**Centinelas de la Paz  
y la Alegría del Pueblo**